Accueil des stagiaires parlementaires canadiens par M. Gaëtan Van Goidsenhoven, Président de la section Belgique-Canada du Groupe belge de l'UIP, le 16 mars 2022



Le 16 mars 2022, le Président de la section Belgique-Canada du Groupe belge de l'UIP, M. Gaëtan Van Goidsenhoven, a accueilli 10 stagiaires parlementaires canadiens.

Depuis 1970, 10 jeunes professionnelles et professionnels ayant terminé leurs études universitaires peuvent participer au programme de stage parlementaire du Parlement canadien. Au cours de leur stage, les stagiaires rencontrent e.a. des diplomates, des journalistes, des universitaires, des politiciennes et politiciens et des leaders de la société civile et font des séjours d'études e.a. à Bruxelles.

Pendant l'échange, les stagiaires ont demandé au Président Van Goidsenhoven d'approfondir les thèmes suivants – thèmes qui sont d'ailleurs revenus pendant la visite guidée qui a suivi la rencontre.

- L'attitude des différents partis concernant les compétences fédérales, des régions ou des communautés
- Le partage des compétences entre le niveau fédéral, les régions et les communautés
- La Constitution belge
- La façon de conclure des accords de gouvernement et les conséquences que cela entraı̂ne pour la façon de gouverner
- Les pours et contres du système électoral majoritaire ou proportionnel
- Le rôle de la monarchie et du Roi

- La position spécifique des parlementaires belges, et spécialement des sénateurs qui représentent également leur région/communauté
- Les relations entre les néerlandophones et les francophones, et leurs attitudes respectives par rapport aux Pays-Bas et la France.